
L’origine des attaques parasychiques

Q  : Certains m’ont fait part de graves problèmes liés à des attaques parapsychiques 
provenant de « sorcières astrales » ainsi que d’autres personnes. S’agit-il de dérangements 
psychiques ou inventent-ils ces incidents pour justifier leurs problèmes ? Ou encore serait-ce 
de vraies attaques perpétrées par des personnes réelles ? Que devrais-je dire à ces gens ?

R  :  La tentation est grande de vouloir en faire davantage pour aider les per-
sonnes dans le besoin. Il faut toutefois se rendre à l’évidence que vous ne pouvez 
pas les protéger contre elles-mêmes.

La peur nous rend vulnérables aux intrusions de forces indésirables, telles que 
les attaques parapsychiques que décrivent certaines personnes. La peur revêt de 
nombreux visages. Ce peut être la crainte de ne pas être aimé. En guise de com-
pensation, la personne écartera toute forme de discernement dans le choix de ses 
amis dans sa vie publique. Ce manque de discernement se répercute également dans 
sa vie intérieure. C’est alors que les portes s’ouvrent aux attaques parapsychiques.

Une autre forme d’angoisse pourrait être la peur reliée à une perte. La personne 
se cramponne aux biens matériels et aux relations longtemps après la fin de leur 
cycle naturel. Ce qui signifie qu’elle s’attache à une situation, même si celle-ci lui 
fait du tort ou la fait souffrir au-delà des limites supportables.

Ces deux exemples illustrent l’attachement, l’une des cinq passions mentales.
Alors, que pouvez-vous faire ?
Vous encouragez la personne à chanter HU, le chant d’amour à Dieu, ce qui 

affermira la puissance de l’amour en elle. Avec le temps, l’amour dissipe la peur, 
ouvrant ainsi la voie à la guérison.

Les attaques parapsychiques sont réelles, mais les entités ne sont pas forcément 
les « autres » que l’on imagine. Au niveau astral, la puissance de l’imagination 
est plus intense qu’ici-bas. Par conséquent, une entité peut facilement prendre 
l’apparence de quelqu’un que la personne déteste, craint ou redoute de perdre.

C’est un moyen de sauver la face. La personne s’invente donc un prétexte pour 
refuser d’assumer la responsabilité de ses mauvais choix, de ses emportements ou 
de son indécision.

Une fois de plus, que pouvez-vous faire ?
Il faut comprendre que toute guérison prend sa source en ECK et que ce der-

nier agit à sa guise, en temps et lieu. Aucune action ne sera possible ni envisa-
geable, sans que des changements ne se produisent d’abord dans l’état de conscience 
de la personne. 

Si vous décelez un déséquilibre important chez la personne, proposez-lui de 
faire appel à un conseiller professionnel ou de consulter un médecin en cas de 
problèmes de santé. Faites preuve d’amour dans vos paroles et vos actions, sans 
pour autant vous impliquer dans les soucis personnels, affectifs ou psychologiques 
de l’autre.

	 – Harold Klemp
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